



Sólo Comité de Ética puede determinar remoción de 'Alito': Jorge Triana

El Comité de Ética es la instancia en la Cámara de Diputados que puede determinar si los audios del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, son un elemento para removerlo de la presidencia de la Comisión de Gobernación, señaló el vicecoordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Triana.

Luego de que diputados de Morena y aliados "destituyeron" al priísta de la presidencia de la citada instancia por indicios de que habría cometido actos de corrupción, y de que el Revolucionario Institucional ha alegado que la medida fue ilegal, el panista explicó que podía ser retirado por acumulación de faltas, pero Moreno no tiene inasistencias.

Si se pretende que sea sustituido por violación al Código de Ética de San Lázaro, debieron acudir al Comité de Ética, donde por ciento el partido guinda tiene mayoría, resaltó.

El panista expuso que ese comité puede sancionar si a su parecer se violentaron determinados preceptos éticos, ya sea con una amonestación, multa económica o la remoción.

Si se pretende la destitución de Alejandro Moreno por las imputaciones que se le están haciendo, los interesados tienen que presentar un recurso ante el comité para que determine, de otra manera no hay procedencia en la sustitución.

Al no seguir ese camino, lo que Morena quiere es show y presionar para diezmar la alianza entre que tiene el PRI con PAN y PRD, estimó Jorge Triana.

Por su lado, Marco Antonio Mendoza, vicecoordinador del tricolor en la Cámara de Diputados, insistió en que Alejandro Moreno sigue siendo el presidente de la Comisión de Gobernación y que fue ilegal la sesión en la que fue removido.

Agregó que los grupos parlamentarios son los que deciden quienes presiden las comisiones que les tocan. Con la pretendida destitución del dirigente priísta, estimó que el bloque mayoritario busca distraer de los problemas que tiene el país, como la violencia y la crisis económica. Morena y aliados han buscado la salida de "Alito" de la comisión de Gobernación argumentando que le perdieron la confianza tras los audios en los que el exgobernador de Campeche reconoce diversos ilícitos.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/08/14/politica/solo-comite-de-etica-puede-determinar-remocion-de-alito-jorge-triana/>